

## La M.J.C. se porte bien

Dynamique et au service de tous, ainsi sont les deux qualités primordiales de la Maison des jeunes et de la culture de la vieille bastide lilloise.

Une centaine d'adhérents, des animateurs motivés et Marilaine, "une présidente super et sympa" toujours à l'écoute des uns et des autres, sont là pour assurer le bon fonctionnement de l'institution.

L'assemblée générale s'est déroulée voici quelques jours et un tableau des activités de l'année écoulée ainsi que de celles à venir a été dressé. Côté finances, rien à dire. Le trésorier a présenté un compte positif, ce qui est la preuve d'une parfaite gestion. Les différents animateurs ont fait le point dans chaque section : twirling, bâton, danse, théâtre,



La présidente, Maryline Lherm (au centre), expose les grandes lignes des activités proposées pour 1991

labo photo, etc... Pour la nouvelle saison il a été évoqué les prochaines festivités et points forts : tout d'abord le réveillon dansant du 31 décembre prochain, le bal de la Reine le 6

avril 1991 et la seconde édition des rencontres folkloriques les 12, 13 et 14 juillet. Une certitude, les Lislois ne manqueront pas de distractions.

## Le marché aux "puces"



Les frères Portal et leur collection du monde entier

Avec l'utilisation de plus en plus fréquente de la télécarte, sont apparus dans le même temps un certain nombre de collectionneurs.

Parmi ceux-ci, Danyel et Christian Portal, qui ne sont ni les moins dynamiques ni les moins originaux. Depuis trois ans qu'ils se sont passionnés pour les cartes à puces, ils ont multiplié les initiatives. Ainsi, en deux ans, la bourse des télécartistes de Lisle-sur-Tarn est-elle devenue l'une des plus importantes du sud de la France.

"L'année prochaine, nous grouperons les festivités sur une seule journée." Christian Portal a réuni les 11 et 12 novembre 1500 télécartistes. Autant que l'année dernière. Mais cette fois-ci, la salle Pierre Salvat étant plus grande que la traditionnelle salle des fêtes, le public était plus disséminé.

Cela n'enlève pourtant rien à la qualité des exposants venus d'un peu partout. Paris, Nice, Bordeaux et beaucoup d'au-

tres villes étaient représentées. Notons particulièrement la présence de Michel Mercier, représentant le journal "Télé-plus", basé à Nice et faisant autorité dans le petit monde de la télécarte.

### Du Koweït à l'Islande

Un journal qui s'était d'ailleurs lancé dans le grand bain

à l'occasion de la bourse de l'année dernière. Une preuve supplémentaire de l'importance de l'activité de Lisle-sur-Tarn. Le club des frères Portal a ainsi fait éditer de nombreuses télécartes dont deux au Japon, représentant le village et un couple de jeunes mariés ! Plus de 600 cartes des plus rares et venant de tous pays ont été présentées. La journée de samedi fut la plus "chaude" puisque les gros collectionneurs s'y étaient donné rendez-vous. Les prix ont donc atteint des proportions très correctes. Le dimanche, lui, a plutôt été consacré aux échanges entre "profanes".

Ce fut l'occasion pour eux d'admirer la collection Portal qui se monte à 3000 pièces dont 650 des plus rares étaient présentées au public.

Elles venaient de 63 pays, du Japon à l'Islande en passant par le Koweït et des cartes privées éditées uniquement pour les plates formes pétrolières de la Mer du Nord.

## Elles roulent pour vous

L'assemblée générale des amateurs d'anciennes Renault s'est tenue l'autre soir à la salle des fêtes. L'année 1990 a été animée et le bilan des activités a été présenté aux membres inscrits. Parmi, les principales activités prévues au programme 91 il a été retenu une bourse d'échanges les 27 et 28 avril, l'organisation d'un rallye touristique pour la Pentecôte et le second rassemblement national d'anciennes Renault pour les 31/08 et 1er /09.

### St-Sulpice

#### Communiqué de la Mairie

Tous puits ou forages réalisés dans le sol doivent faire l'objet d'une déclaration auprès de la Direction régionale de l'Industrie et de la Recherche

de Midi-Pyrénées 84 rue du Feretra à Toulouse. Des imprimés sont à la disposition des intéressés au secrétariat de la mairie

## Y a-t-il un dans la

Situation de crise au comité d'animation brensol, à la suite de la démission du président Guy Metge, lors de la dernière assemblée générale. Ce dernier est bien décidé à ne pas reprendre du collier, même si ses amis lui demandent de revenir sur sa décision. Cela est regrettable quand on sait que cette association a fait preuve dans le passé de beaucoup de dynamisme que ce soit dans l'organisation de fêtes, de repas ou de théâtre.

Ce qui se passe à Brens est le reflet du malaise qui règne dans beaucoup d'associations "type loi 1901" face au manque de bénévolat. "Les mentalités ont changé. Les gens ne sont plus motivés comme autrefois." *ce sont les phrases qui reviennent sur toutes les lèvres. Une certitude : s'occuper de nos jours d'une association est presque un sacerdoce et il*

## Cestayrols

## Compactage de carcasses métalliques

Entassées dans la clairière aux monstres, près de la route de Noailles, les carcasses de voitures, en compagnie de monticules de quincaillerie, attendent leur passage dans le gros camion broyeur.

Le crabe aux pinces se réveille. Et les enfants des écoles, venus par groupes assister au spectacle, voient alors s'élever, telle une immense araignée, l'énorme pince d'acier suspendue à la grue. Elle s'abaisse, enserre le toit d'un bolide qui a vécu, élève la masse aux quatre roues dans les airs, puis la dépose dans le ventre du camion. Alors, le lourd couvercle aux verins puissants se referme sur le véhicule, il en sortira ensuite un paquet de ferraille bien ordonné, tel un colis postal ficelé.

Ainsi s'effectuait, le vendredi 10 novembre, à Cestayrols, le compactage public faisant suite au ramassage effectué dans 21 communes du département alentour du gaillacois.

Ce coup de balai prélude à un aménagement des places publiques de nos villages pour y installer des "espaces de propreté" permettant de trier et récupérer ordures ménagères, vieux papiers et cartons, verre non consignés et huiles moteur usagées.